



Konstanz, 08. September 2023

Liebe Ellenrieder-Familien,

ich hoffe, Sie alle hatten einen schönen und erholsamen Sommer und unsere Schüler*innen können wieder erholt, gesund und fröhlich in das kommende Schuljahr starten!

Noch kurz vor Unterrichtsbeginn am Montag, 11.9. möchte ich Sie mit diesem Schreiben über ein paar – unvorhergesehene - Dinge zu Beginn des Schuljahres informieren.

Im Untergeschoss in den Gängen der Paradieshalle haben wir momentan eine Baustelle. Es hat sich herausgestellt, dass ein Wasserschaden unter dem Belag der Gänge um die Halle herum den Boden unbrauchbar gemacht hat.

Glücklicher Weise kann die Halle selbst weiter genutzt werden. Zwar muss auch hier in gewissen Umfang getrocknet werden, dieser Vorgang schränkt aber den Sportbetrieb nicht ein.

Betroffen sind hingegen die Umkleidekabinen, so dass sich die Schüler*innen vor dem Sportunterricht in der Paradieshalle in den Umkleideräumen der Ellenrieder-Halle umziehen müssen. Dafür, dass wir anfangs dachten, keinen Unterricht in der Paradieshalle abhalten zu können, erscheint uns dieser „Umkleide-Kompromiss“ mehr als gut machbar.

Der Zugang zum Unterricht wird entweder aus unserer U-Ebene über Bodenbretter in die Halle möglich sein (ob bzw. ab wann diese gelegt werden, wissen wir allerdings noch nicht) oder vorerst über den Notausgang aus Richtung Zasiusstraße. Die Schüler*innen werden über diese Einschränkungen durch die Klassenleitungen und die Sportlehrkräfte informiert.

Leider bestehen zum jetzigen Zeitpunkt durch unvorhergesehene Ausfälle und organisatorische Schwierigkeiten in den Stundenplänen einiger Klassen, Lerngruppen und Kurse noch ein paar Unklarheiten, die wir jedoch hoffen, im Laufe der ersten oder der ersten beiden Schulwochen beheben zu können.

Ich halte die Familien betroffener Klassen ab der ersten Schulwoche, wenn ich mehr Informationen habe, auf dem Laufenden. Ohne Kompromisse wird es leider vermutlich auch in diesem Schuljahr nicht gehen.

Hinweisen möchte ich an dieser Stelle nochmals auf den verschobenen Burundi-Lauf, der am Freitag, 15.9. in der 5./6. Stunde nachgeholt wird.





Ein paar Änderungen gibt es im Kollegium: Ende letzten Schuljahres haben wir Frau Köhler in den Ruhestand verabschiedet und wünschen Ihr alles, alles Gute für diesen neuen Lebensabschnitt.

In diesem Jahr dürfen wir als neue Kunst-Lehrkraft Frau Suzana Frank begrüßen und als Rückkehrer nach acht Jahren Auslandsschuldienst ist Herr Andreas Maier mit Biologie, BNT und Sport wieder bei uns. Herzlich Willkommen!!

Außerdem unterstützen uns einige von anderen Schulen abgeordnete Lehrkräfte: Frau Orth und Frau Balzer verstärken für ein Jahr die Musik-Fachschaft, Herr Braun übernimmt einige Stunden Physik, Frau Diaz übernimmt einen Spanisch-Kurs und Frau Wall unterstützt uns in evangelischer Religion. Vielen Dank für dieses Engagement!

Darüber hinaus haben wir mit Herrn Schönert einen neuen Hausmeister, der sich in den letzten Tagen bereits mit der Schule vertraut gemacht hat. Herzlich Willkommen auch an ihn!

Wie immer finden Sie wichtige Termine, Hinweise, Aktuelles, Fotos und Berichte sowie Informationen rund um das Schulleben auf unserer Homepage.

www.eg.schulen.konstanz.de

Ich wünsche uns allen ein Schuljahr, das auch trotz Unvorhersehbarem, Improvisation und spontanen Änderungen genügend Erfreuliches bereithält!!

Herzliche Grüße

